Mir tut es allemals weh, wenn ein Mann von Talent stirbt, denn die Welt hat dergleichen nötiger als der Himmel. Georg Christoph Lichtenberg

Die Mitglieder sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der GEW Hessen trauern um

Walter Otto-Holthey

* 18. April 1946

Er ist am 13. Juni 2024 in seiner Wahlheimat auf Gran Canaria verstorben.

Walter war ein engagierter Gewerkschaftler und Pädagoge. Als Landesschatzmeister der GEW in Hessen, als Vorsitzender im Hochtaunuskreis und als Gewerkschaftsmitglied im Gesamtpersonalrat für Schulen setzte er sich über lange Jahre für seine Kolleginnen und Kollegen ein – wir werden ihm ein

ehrendes Andenken bewahren.

Rolf Helms-Derfert für den Kreisverband Hochtaunus der GEW Karola Stötzel, Thilo Hartmann und Jochen Nagel für den Landesverband der GEW Hessen